令和 6年 2月 1日 練馬区立泉新小学校 校長 宮 﨑 晴 美

教育目標 : 思いやりをもち助け合う子 よく考え進んで学ぶ子 健康でやりぬく子

## 学校給食週間

校長 宮﨑 晴美

1月24日から1月30日までの1週間、全国学校給食週間でした。

学校給食は、明治 22 年に始まって以来、各地に広がりましたが、戦争の影響などによって中断されました。 戦後、食糧難による児童の栄養状態の悪化を背景に学校給食の再開を求める国民の声が高まり、昭和 21 年 6 月に米国の LARA(Licensed Agencies for Relief in Asia:アジア救済公認団体)から、給食用物資の 寄贈を受けて、昭和 22 年 1 月から学校給食が再開されました。

昭和 21 年 12 月 24 日に、東京都内の小学校で LARA からの給食用物資の贈呈式が行われ、それ以来、この日を学校給食感謝の日と定めました。昭和 25 年度から、学校給食による教育効果を促進する観点から、冬季休業と重ならない 1 月 24 日から 1 月 30 日までの 1 週間を「学校給食週間」としました。

現在では、子供たちの食生活を取り巻く環境が大きく変化し、偏った栄養摂取、朝食欠食など食生活の乱れや肥満・痩身傾向など、健康状態について懸念される点が多く見られます。また、食を通じて地域等を理解することや、食文化の継承を図ること、自然の恵みや勤労の大切さなどを理解することも重要です。学校給食では、食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けるとともに、行事食や郷土料理、地元の農産物を活用した献立も取り入れています。給食は生きた教材として「食育」を進める上で大切な役割を果たしているのです。

さて、本校では、1月の全校朝会で栄養士の須藤先生よりお話を伺いました。

- Q. 栄養士さんは、毎日どんな仕事をしているのですか?
- A. 泉新小学校の給食は、谷原小学校で作っているので、毎日谷原小学校へ行き、調理作業が安全で衛生的に行われているか確認したり、おいしくできているか味のチェックをしたりしています。
- Q. メニューを決めるポイントは?
- A. 一番大切にしていることは、おいしい給食になるか、みんながワクワクする献立になっているかを考えて作っています。次に、旬の食材を使って季節感を出しながらも、同じ献立が続かないように気を付けています。
- Q. 子供たちに伝えたいことはありますか?
- A. 給食は、好きなものばかり出るわけではありません。苦手なものも少しずつチャレンジして食べてほしいです。

#### 保護者向け情報伝達サービス「sigfy」の運用について(お願い)

1月に練馬区教育委員会よりご案内しました通り、学校からの連絡メール、お便りの配布、保護者様からの 欠席遅刻等の連絡を『保護者向け情報伝達サービス「sigfy」』に移行することとなりました。

学校だよりや学年だより、保健だより、給食だよりなどについては、本年度中は「sigfy」で配信するとともに 紙面での配布もいたしますが、令和6年度以降は「sigfy」での配信を原則といたします。

利用登録がお済でない方は、1月12日に配布しました「ご利用登録のご案内」をご覧いただき、至 急登録をお願いいたします。なお、「ご利用登録のご案内」は児童一人に一枚配付しております。兄 弟それぞれ ID が違いますので、お間違いのないようにご登録ください。

学校からのメールも「sigfy」にて配信します。従来の「練馬区学校連絡メール(すぐメール)」は、練馬区教育委員会から保護者の皆様宛に直接連絡する場合(大地震等による緊急対応、感染症による一斉休校等)に使用します。登録解除はなさらないようにお願いします。

日	曜	朝会特時	2月の行事予定
1	木		1年生木曜5時間授業始
2	金		新1年生保護者会
3	土		
4	日		
5	月	朝会	安全指導
6	火	特時	社会科見学(3年)
7	水		地域班集会
8	木		委員会
9	金		幼稚園との交流(1年)
10	土	特時	学校公開日 道徳授業地区公開講座
11	日		建国記念の日
12	月		振替休日
13	火	特時	送別球技大会(5,6年)
14	水	特時	午前授業(区内教員研究会)
15	木		クラブ
16	金	特時	午前授業 研究授業(3年3組のみ5時間授業)
17	土		
18	日		
19	月	集会	
20	火	特時	
21	水		兄弟学年集会
22	术		
23	金		天皇誕生日
24	土		
25	日		
26	月		6年生を送る会
27	火	特時	小中一貫教育交流作品展始
28	水		保護者会(5,6年)
29	木		クラブ(最終)

2月には予告をしない避難訓練があります。



# 【お知らせとお願い】



#### 2月10日の学校公開について

道徳授業地区公開講座を下記のように開催します。

2校時 各教室にて道徳授業の公開 3校時「いじめ防止講演会・ミニライブ」 講師 つっちょ氏 於:体育館 (シンガーソングライター・絵本作家) 11:15~11:35 保護者向は講演

11:15~11:35 保護者向け講演 児童下校11:35に合わせて終了になりま す。多くの保護者の方に参加いただきた くご案内いたします。

#### 地域班集会について

2月7日(水)に地域班集会が行われます。 同じ地域に住む児童同士で、自分たちが住ん でいる地域での危険な箇所や登下校のルー ルなどについて確認します。

ご家庭でも、登下校のマナー「広がらず、右側歩行」について、子供たちにお話しいただければと思います。

### 小中一貫教育交流作品展について

泉新小学校の児童と三原台中学校の生徒との間で作品交流を下記の期間行います。

期日 2月27日(火)~3月4日(月)

場所 1階算数教室前

三原台中学校の生徒の皆さんの作品が展示されます。保護者会でご来校される折りに、是非、ご覧ください。

### 保護者会について

下記の日程で保護者会を行う予定です。 ご多用とは、存じますがご出席いただけます ようお願いいたします。

#### 【日時·場所】

2月28日(水) 5、6年 14:35~ 各教室 3月 1日(金) 3、4年 14:30~ 各教室 3月 4日(月) 1、2年 14:30~ 各教室

詳細については、学年だよりをご覧ください。